

Sie sind herzlich eingeladen!

Miteinander reden!

Es geht um Leben und Tod!

Themenoffene Gesprächsabende mit **Michael Albus**
Erstes Treffen: Mittwoch, 5.10, 19:00 Uhr im Katholischen
Pfarrzentrum Heidesheim

Anmeldung unter: em-hartmann@gmx.net
oder: epe@uni-mainz.de

Miteinander reden

Es geht um Leben und Tod

Unsere Welt wird von Krisen geschüttelt:

Krieg, Pandemie, Klimawandel, Flüchtlingsszenarien, Energiekrisen, etc..

Die Kirchen haben ihre prägende Kraft und die Nähe zu den Menschen verloren.

Aber die Fragen der Menschen nach woher und wohin, nach einem sinnvollen Leben bleiben.

Es bleibt auch die Suche nach einer Heimat für unsere Seele.

Wir wollen miteinander reden über Leben und Tod:

Wofür wir leben und woran wir glauben und in welcher Welt wir leben wollen. Welche Erfahrungen wir machen und welche Konsequenzen sich aus ihnen für unser Leben ergeben.

Ein erstes Treffen dazu findet am Mittwoch, 5.10., um 19:00 Uhr im Katholischen Pfarrzentrum Heidesheim statt. Weitere Termine werden gemeinsam festgelegt.

Moderiert werden die Gespräche von
Michael Albus und Eva-Maria Hartmann

Die Moderatoren

Michael Albus war nach dem Studium der Theologie und Germanistik lange Jahre beim ZDF für die kirchliche Berichterstattung und für die Kinder- und Jugendprogramme verantwortlich; Kommentator in „heute“ und „heute journal“.

Er ist Professor für Religionsdidaktik der Medien an der Theologischen Fakultät der Universität in Freiburg im Breisgau.

Autor zahlreicher Buchveröffentlichungen und Beiträge in Zeitungen und Zeitschriften zu gesellschaftlichen und religiösen Themen.



Eva-Maria Hartmann war nach dem Studium der Germanistik und Philosophie zunächst als Studienrätin an der Maria-Ward-Schule Mainz tätig, später am Ketteler-Kolleg Mainz, an der IGS Wörrstadt, zuletzt Lehrerin und Mitglied der Planungsgruppe der IGS Nieder-Olm.

Ehrenämter: Bildungsbeauftragte in Heidesheim, Vorsitzende des Bistumsbeirats des Kath. Bildungswerks, Gottesdienstbeauftragte,

Vorsitzende des Vereins für Integration und Soziales in Heidesheim/Wackernheim.



Die Gesprächsreihe ist offen für alle Mitbürger.

Wir hoffen, dass sich ein Gesprächskreis bildet, der sich regelmäßig trifft und aus dem sich Themen und Gestaltung der Abende entwickeln.

Eine Anmeldung bei den Bildungsbeauftragten ist erwünscht.

Die Teilnahme ist kostenlos.

(Um eine Spende zur Deckung der Unkosten wird an den Abenden gebeten.)

Eine Veranstaltung der Katholischen Erwachsenenbildung
Heidesheim / Ingelheim

Bildungsbeauftragte:

Eva-Maria Hartmann (em-hartmann@gmx.net)
und Bernd Epe (epe@uni-mainz.de)